



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 30.06.2021**

2 Anwesend: Alle außer Caro und Sebastian

3 Protokollant*in: Moritz B.

4 Gäste: /

5 Beginn: 20:00

6 Ende: 21:15

7

8 **TOP I – Besetzung Think Tanks zur JAG-Reform**

- 9 • Think Tanks dienen nur inoffiziell Brainstorming
- 10 • Es wird eine überschaubare Anzahl an Sitzungen geben
- 11 • Den Think Tank zum Schwerpunkt wird Prof. Casper leiten; den Think Tank zur
- 12 Zwischenprüfung und zu den Hausarbeiten Prof. Heghmanns
- 13 • Besetzung von unserer Seite: Moritz H. & Tobi (SP), Lisa & Niklas (ZP)

14

15 **TOP II – Öffnung des RWS**

- 16 • Erweiterte Öffnungszeiten treten in Kraft
- 17 • Die Maskenpflicht am Arbeitsplatz ist aufgehoben
- 18 • $\frac{1}{4}$ der Plätze im RWS bleibt unbesetzt
 - 19 ○ Vorschlag von Jodel → Last-Minute-Plätze per QR-Code vor Ort über ein Ein- und
 - 20 Auscheck-System vergeben
 - 21 ○ Kritik: Ohne Buchungssystem könnte Chaos entstehen; z.B. falls es nur 20 freie Plätze
 - 22 gibt aber 30 Leute kommen
 - 23 ○ Idee: Aufruf auf Instagram starten → Plätze sollen storniert werden, falls man nicht
 - 24 kommen kann

25

26 **TOP III – Berichte der Ressortleiter/ -innen**

- 27 • Vorstellung des Sommerfests (Till & Moritz B.)
 - 28 ○ Ort: Schlossgärtchen (Biergarten neben dem botanischen Garten)
 - 29 ○ Zeit: 30. Juli bis 1. August, jeweils von 18:00 bis 24:00; wir treffen uns spätestens um
 - 30 17:00
 - 31 ○ Wer:
 - 32 ▪ 30. Juli: 1. & 3. Semester
 - 33 ▪ 31. Juli: 2. Semester
 - 34 ▪ 1. August: offen für alle

- 35 ▪ Pro Tag ca. 200 Gäste
- 36 ○ Aufbau bereits von Till und Moritz geplant
- 37 ○ Anmeldungen vorher
- 38 ▪ Sebastian erstellt Anmeldeportal
- 39 ▪ Bei Einlass sind Anmeldebestätigung, Semesterbescheinigung, Studi-Ausweis
- 40 und negatives Testergebnis/Impf-/Genesenen-Bescheinigung vorzuzeigen
- 41 ▪ Einlass nur mit Luca-App
- 42 ○ Finanzen
- 43 ▪ Keine Kosten für uns
- 44 ▪ Kein Eintrittsgeld
- 45 ▪ Getränke müssen beim Schlossgärtchen bestellt werden
- 46 ▪ Snacks werden evtl. von uns bezahlt
- 47 ○ To-To:
- 48 ▪ Anmeldeportal (Sebastian)
- 49 ▪ Werbung auf Insta/Homepage
- 50 ▪ Event-Video organisieren
- 51 ▪ Zuständigkeiten für die Tage festlegen
- 52 • Einlass
- 53 • Bierpong
- 54 • Aufbau/Abbau

55

56 **TOP IV – Sonstiges**

- 57 • Nächste Woche FSV-Sitzung (18:00) → zeitliche Kollision mit unserer Sitzung, daher
- 58 nächste FSR-Sitzung bereits um 17:00
- 59 • Gewinnspiel auf Instagram: ca. 30 Teilnehmer:innen → Gewinner:innen können ausgelost
- 60 werden (übernimmt Beeke)
- 61 • Vorschlag von Michael Kubitscheck: Veranstaltung zu Versammlungsgesetz NRW
- 62 organisieren/daran beteiligen → sehr politisch aufgeladenes Thema, daher (-)
- 63 • Teambuilding-Workshop für FSR: positives Feedback auf Tills Vorschlag → Treffen zur
- 64 Vorbereitung findet innerhalb der nächsten Wochen statt
- 65 • LaFaTa findet am 9. Juli im JUR1 statt → danach lockeres Ausklingen des Events mit den
- 66 Bielefeldern